

# Violento asalto sufrió familia en Quilpué

**Ladrones ingresaron de madrugada a vivienda ubicada en el sector de Los Molles, maniataron a sus siete ocupantes y sustrajeron pertenencias.**

**Pía Hormazábal Vidal**  
La Estrella de Valparaíso

**U**na madrugada de terror vivió una familia en el sector de Los Molles, Quilpué, el pasado sábado 17 de enero, tras ser víctimas de un violento asalto a mano armada al interior de su vivienda. El núcleo familiar, compuesto por siete personas, incluye a una adulta mayor de 90 años y tres menores de edad.

De acuerdo con el testimonio anónimo de una de las víctimas, el incidente comenzó cerca de las 4:00 de la madrugada, cuando sujetos desconocidos ingresaron a la propiedad. Los delincuentes lograron entrar a la vivienda a través del ventanal de un dormitorio.

La familia manifestó su indignación por los tiempos de respuesta de las fuerzas de seguridad, relatando que Seguridad Ciudadana tardó 40 minutos en llegar, mientras que Carabineros arribó después de una hora.

Por su parte, la Policía de Investigaciones (PDI) se presentó tiempo después, presuntamente debido a que se encontraban perciendo otros dos asaltos



IMAGEN REFERENCIAL DEL SECTOR LOS MOLLES, QUILPUÉ

ocurridos la misma noche en la zona.

Asimismo calificaron el patrullaje preventivo en Los Molles como "péximo" e ineficaz.

Además, critican que las rondas municipales se realicen en horarios poco útiles y con excesivo ruido, lo que advierte a los delincuentes, mientras que los sectores rurales quedan desprotegidos durante la madrugada.

Desde la Policía de Investigaciones confirmaron que la Brigada de Ro-

bos Concón quedó a cargo del procedimiento. Según informaron desde la instituciones, se están realizando diligencias investigativas para dar con el paradero de los responsables. Debido a que el caso se encuentra en pleno desarrollo, PDI ha mantenido en reserva los antecedentes específicos para no entorpecer la búsqueda de los agresores.

El suceso pone sobre la mesa la vulnerabilidad de las zonas alejadas del centro urbano. Al respecto, la

alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, destacó que la decisión de instalar estaciones de seguridad en zonas rurales responde a la ocurrencia previa de delitos y robos con intimidación que han afectado a la salud mental de los vecinos.

La alcaldesa reconoció que la lejanía dificulta los tiempos de respuesta, pero destacó que el convenio OS-14 ha permitido patrullajes conjuntos que, hasta antes de este hecho, habían logrado disminuir los robos en el sector. \*